
Vereinsgelände
Beitrag von „clubfanatiker“ vom 24. Juni 2023, 12:43

Zitat von jogirup 

Liebe Leute!

Heute und die letzten Male habe mal die Patksituation am Parkplatz unseres Sportparks
Valznerweiher beobachtet. Wie kann es sein dass Autos 2 Parkplätze brauchen. Da ist
so viel Platz, wenn man besser einparkt. Und es könnten dadurch mehr Autos da
stehen.

Na gut, so wie unsere Stürmer treffen werden sie halt auch parken?
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